

Accueil des résidents BHRe en Ehpad: freins et connaissances

Enquête descriptive 2019

AUGMENTATION DU NOMBRE DE PORTEURS DE BHRE EN ILE-DE-FRANCE

235 Ehpad répondants





ont déjà refusé d'accueillir des résidents porteurs de BHRe.

FREINS.

Trois principaux motifs de refus de résidents BHRe :

craignent pour la prise en charge des autres résidents

craignent une épidémie 50%

45% estiment que le personnel manque de formation sur les BMR/BHRe



CONNAISSANCES.

savent qu'il faut appliquer les

Mais d'autres mesures non recommandées au niveau national sont également citées :

- le dépistage des patients contacts pour 54%
- le maintien en chambre pour 32%



Méconnaissance des mesures à prendre

Crainte sur la maîtrise du risque infectieux

Refus croissant des prises en charge des porteurs en Ehpad

Perte de chance pour le résident